

„Machen Sie bloß was Interessantes!“

Die Islamwissenschaftlerin Christine Schirmacher und die Politikberatung Prof. Dr. Christine Schirmacher von der Abteilung für Islamwissenschaft und Nahostsprachen zählt zu den profiliertesten Islamwissenschaftlerinnen. Häufig erhält sie Anfragen von Medien, Politikern und Sicherheitsbehörden zu aktuellen Entwicklungen - wie etwa Extremismus, Frauenrechte oder Demokratieentwicklung. Mit ihr sprach Johannes Seiler.

Forsch 2/2016 (Universität Bonn), S. 12-13: [PDF-Download](#)